

# *Partidos mexicanos solidarios con víctimas de guarimba en Venezuela*

---



México, 6 abr (RHC) Dirigentes y representantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y del Partido del Trabajo de México se solidarizaron con las víctimas de la violencia política de la derecha en Venezuela.

Voceros del Comité de Víctimas de la Guarimba del país sudamericano dieron testimonio en la nación latinoamericana de los crímenes cometidos por sectores de oposición y denunciaron la Ley de Amnistía promovida por la oposición la cual pretende otorgar impunidad a esos hechos.

La secretaria general de Morena, Yeidckol Polevnsky, otros dirigentes de esa organización y representantes de colonias de México, recibieron información al respecto de Yendris Velasquez, cuyo esposo fue víctima de un crimen político.

Velásquez responsabilizó a diputados de oposición de fomentar los disturbios que en el 2014 ocasionaron decenas de muertes en su país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89681-partidos-mexicanos-solidarios-con-victimas-de-guarimba-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**